



Tecnocasa prosigue su expansión y abre oficinas en Cantabria

DM

SANTANDER. El Grupo Tecnocasa, especializado en intermediación inmobiliaria en franquicia de España, continúa su expansión en el territorio nacional con la apertura de nuevas

oficinas mañana en Santander. En declaraciones de Paolo Boarini, consejero delegado de la firma, «expandir nuestro negocio en los principales enclaves españoles es vital para seguir potenciando nuestra presencia como principal agente de intermediación inmobiliaria. Cantabria, y en especial Santander, es de gran interés para el Grupo Tecnocasa y con las nuevas oficinas ampliamos los puntos de atención a nuestros clientes y estamos cerca de ellos para ofrecerles nuestros servicios».